



令和6年11月29日

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 遅しい実践力を身につけよう

## 秋は「学び」の季節！～教師も生徒も多くの学びがありました

### 中高交流会が開催されました

11月1日、今年は枝幸中学校を会場として「令和6年度 中高交流会」が開催されました。昨年度は、町内の3中学校が高校へ行って授業参観を行いましたが、今回は他の中学校、枝幸高校の先生方が来校しました。1A音楽、2A国語、3A数学、3B英語、特別支援の授業を公開しみなさんに参観していただきました。

その後は、公開授業ごとにグループ討議を行い、枝幸中学校の生徒の様子や、中高連携に向けての現状・課題・取組について話を深めることができました。なかなか、高校の先生方と話す機会も少ないので、今回の交流会を通してこれからも積極的に連携を深めて、ともに枝幸町の生徒たちを育てることができればと思います。



### 令和6年度 枝幸町教育研究大会南ブロック大会開催

11月8日、枝幸町南ブロックの学校（枝幸南中、音標小、風烈布小）を会場に「令和6年度枝幸町教育研究大会北ブロック大会」が開催されました。本校からも午後から、各小中学校へ赴き、授業を参観しました。その後、討議を行い日頃の自分たちの学びを見つめ直す機会となりました。

学校研究発表もあり、その学校が何に力を入れて取り組んでいるのか、また、取組の結果どうなったのか等学ぶことが多々ありました。

今回の教育研究大会南ブロック大会で得た学びを自校の教科経営にも生かしながら、これからも引き続き生徒たちの成長のため教師一人一人の資質能力を高めていきます。

# PTA専門委員会の活動より

この期間、10月から11月にかけて、PTA各専門委員会が積極的に活動を行いました。いろいろとお忙しい時期だったとは思いますが、計画どおりに進めていただきありがとうございます。

## 【PTA研修委員会】

10月7、8日の2日間にわたって、枝幸中学校PTA研修講座「ピラティス教室～日々の疲れを一緒にほぐしましょう～」が開催されました。講師は本校保護者で「basi pilates 国際ライセンス」の石崎有子さん。両日で保護者や生徒、教職員も含めて10名ほどの参加があり、日常や子育ての中での疲れをほぐすことができたようです。



## 【PTA環境整備委員会】

11月5日（火）、前庭にある花壇の片付けを行いました。春の花植え活動から半年ほど生徒や来客者の目を楽しませてくれましたが、季節はまもなく冬。来年度に向けてきれいに整備したところです。片付け後、チューリップの球根を植えたので、雪解けを楽しみにしていてください。  
作業に参加していただいた委員のみなさん、お手伝いをしてくれた2年生の生徒のみなさん、ありがとうございました。



## 【PTA広報委員会】

10月20日（日）の文化祭。生徒の活動を最前線で写真に収めいただきました。また、先日発行した「しおざい」の発行にもお力添えをいただきました。この後、学年末に再度「しおざい」が発行される予定です。よろしくお願ひいたします。

## 訂正とお詫び

11月12日にご家庭にお配りした「しおざい112号」ですが、その中で掲載内容に誤りがありました。ここに訂正するとともにお詫び申し上げます。大変申し訳ありませんでした。

### 宗谷地区中体連結果報告

#### 【陸上部・陸上クラブ】

- |               |                |             |
|---------------|----------------|-------------|
| ・男子 800m      | 誤) 2位 福田 皓巳    | 正) 4位 福田 皓巳 |
| ・男子1500m      | 誤) 3位 大崎 瑛太    | 正) 3位 齊藤 虎鉄 |
| ・掲載もれ 男子110mH | 2位 坂東 智頼       |             |
| ・女子リレー        | 誤) 2位 入賞       |             |
|               | 正) 1位 (全道大会出場) |             |

#### 【トルメンタ（男子バスケットボール）】

- |             |          |
|-------------|----------|
| ・《準決勝》対 稚内南 | 誤) 26-86 |
|             | 正) 28-86 |

枝幸中学校の様子は  
ホームページからも発信中。  
QRコードからご覧ください！

